
EVS de Loriol 
 

Compte rendu de la réunion du 08 Avril 2021 
Présents : 
Élues : Catherine Jacquot (adjointe au maire en charge de la 
solidarité) et Emeline Zontini (conseillère municipale déléguée 
en charge de la communication).  
 
Services : Anne Mantel (prévention), Elodie Monteil (prévention), Norzed Rebahi (responsable pôle 
solidarité), Laurine Vincent (contrat de ville), Mohsen Amar (référent Espace jeunes dont CLAS), Heleen 
Ferwerda (EPI tiers-lieu) et Olivier Venet (directeur des pôles solidarités et culture et directeur par 
intérim du CCAS).   
 
Excusés : Katia Chanal (conseillère municipale déléguée en charge de l'EVS)  
Secrétariat : Olivier Venet 
 
L’ordre du jour est le suivant :  

• Retour sur le CR précédent et les échanges avec la CAF 
• Communication autour de l’EVS 
• Circuit des commandes (information services) 
• PAC Man géant prévu en juillet.  

 
1. Retour sur le CR précédent et les échanges avec la CAF 
 
En préambule : la réunion de ce jour coïncidait avec celle des partenaires de l’emploi. Elle est 
décalée pour raison sanitaire. Les visites d’entreprises n’ont donc pu avoir lieu. Il convient de 
reporter cette action qui vise à mobiliser 7/8 jeunes. 
Concernant la CAF : Afin de faciliter la saisie de données qualitatives et quantitatives utiles à 
la CAF, des fiches actions seront utilisées pour chaque action mise en œuvre. L’agrément 
« espace de Vie Sociale » est renouvelé pour un an ; il conviendra néanmoins de développer 
plus en avant le volet  mobilisation des habitants et le plan d’actions pour 2022.  
 
2. Communication autour de l’EVS 
 
Deux axes d’actions sont retenus : 
 La communication sur ce qu’est un EVS : 

La  vidéo de présentation de EVS MOZAÏK réalisée, est visionnée. Après quelques 
modifications, elle sera portée à la connaissance du public via la revue, Facebook et le 
site de la commune. On continue les divers articles de communication sur les supports 
média. 

 La mobilisation des habitants : réalisation d’un questionnaire, visant à connaitre les 
attentes et à mobiliser les habitants autours de ce projet. Il est convenu que chaque 
service ébauchera un questionnaire qui sera compilé en vue d’être présenté à la 
prochaine réunion.  
Ce questionnaire :  
Annoncé par une affiche et un spot, il sera diffusé via les réseaux sociaux, le site web, 
la presse et bien sûr sous forme papier.  L’outil utilisé, permet de compiler les réponses 
aisément. Chaque service s’occupera en fonction de son public, de mobiliser les 



usagers. 
En même temps et en fonction des emménagements dans les nouveaux locaux, 
chaque service pourra trouver un outil plus ludique pour interpeller les usagers des 
sites. Ces outils porteront plus sur les attentes des habitants. 
 

 Retour sur questionnaire. Il avait été convenu de  la création d’un journal/flyer. Ce 
sera le premier thème de cet édito en plus d’une présentation des nouveaux locaux. 
Si d’ici juillet, les habitants se sont suffisamment mobilisés, on pourra faire un 
premier retour dans la revue. 
 

3. PAC Man géant prévu en juillet.  
Date de la manifestation : le 16 juillet. Pac-Man le matin(dans le centre ancien) et tournoi de 
jeu vidéo l’AM, salle des Fêtes. 
 

Prochaine réunion EVS le jeudi 6 mai à 09h30 
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